



Communiqué de presse de l'Intersyndicale de l'Ardèche :

ANNULATION DE LA VENUE D'OLIVIER DUSSOPT À PRIVAS

Partout où ils iront nous serons là pour leurs rappeler l'opposition de la majorité de la population à la réforme des retraites !

Le gouvernement Macron reste sourd au refus d'une écrasante majorité des citoyens, aux millions de manifestant-e-s, aux milliers de grèves reconduites dans le privé et le secteur public.

Il choisit de faire passer en force sa réforme à coup de 49.3 et promulgue sa loi au milieu de la nuit. Le pouvoir reste sourd à la mobilisation populaire.

La majorité de Macron s'effrite à l'assemblée. Il est isolé et le patronat commence à avoir peur des grèves et mobilisations, alors continuons, durcissons le mouvement, rendons-leur la vie impossible, on ira jusqu'au retrait !

Aujourd'hui par notre action nous avons fait reculer Olivier Dussopt principal artisan de la réforme des retraites qui prévoyait de se pavanner au forum des métiers.

S'il en est ainsi et qu'il reste sourd à nos revendications nous interpellons chaque membre de ce gouvernement à la solde du patronat et du grand capital dans chaque lieu, lors de chaque manifestation publique, meetings ou visites d'entreprise où ils se rendront.

Si le gouvernement et le patronat restent sourds à ces mobilisations nous irons les trouver à Paris et à l'Élysée. Ils ne sont qu'une poignée alors que nous sommes des millions. Nous avons la force et la détermination, notre classe est unie et combative.

Tou-te-s mobilisé-e-s jusqu'au retrait.

La bataille ne fait que commencer : retraites, salaires, coût de la vie, conditions de travail, loi Immigration, violences policières, lutte écologique et on ne lâchera sur rien !

Privas, 27 avril 2023